

Un engin stratosphérique est tombé à Pitgam...

... ET, DEJA, L'ON PARLAIT DE SOUCOUBE VOLANTE !

(De notre envoyée spéciale)

Ces jours derniers, il y eut grand émoi à Pitgam. A défaut des puits de pétrole du 1er Avril, certains habitants croyaient bien détenir la carcasse d'une soucoupe volante accidentée !

Dans les «Brouckes», secteur un peu à l'écart du «gros» du village, un bizarre engin était tombé du ciel dans un champ appartenant à M. Gédéon Maes, agriculteur.

L'un des premiers qui l'aurait aperçu serait M. Claeysen, facteur rural.

Selon les on-dit, il s'agissait d'une sorte de porte ou plate-forme ayant à son centre une boule.

L'engin paraissait être en aluminium et bien fait

pour tenter les brocanteurs.

Il recélait en outre un fouillis invraisemblable de fils de cuivre.

Après avoir attiré les curieux, une solution de sagesse fut prise : avertir la gendarmerie du canton.

La brigade de Bergues se rendit sur place et identifia non une soucoupe volante...mais un ballon-sonde stratosphérique d'origine Anglaise.

L'appareil fut récupéré dans les meilleures conditions possibles, par les gendarmes et rapport fut adressé à qui de droit aux fins scientifiques que poursuivent de l'autre côté de la Manche nos amis les Anglais.

Marie DANIEL

